

第2回先進的まちづくり大賞において国土交通大臣賞を受賞しました

第2回先進的まちづくり大賞において、本市のアーバンデザイン策定に係る官民連携の取り組みが、最高賞の国土交通大臣賞を受賞しました。

1 概要

先進的まちづくり大賞は、他の地域のモデルとなるような先進的なまちづくりの取り組みを表彰し、国内外に広く情報共有、発信することにより、先進的なまちづくり事例の普及や取り組みの一層の促進支援を図るものです。昨年度に引き続き開催された第2回先進的まちづくり大賞において、「前橋市アーバンデザインの策定とその後の民間主体のまちづくり」が、特に優秀な取り組みとして国土交通大臣賞を受賞しました。

2 受賞者

前橋市、一般社団法人前橋デザイン Kommission

3 受賞理由

中心市街地の目指すべき将来像について、市民の思いを市民中心に議論し、まちづくりのビジョンの作成と共有、民間主体のまちづくりを推進するための指針（アーバンデザイン）を市の既定の計画に位置付けなおす手法や、それらを比較的短期間で達成した点は先進性や独自性が高い。また、民間が主体的に関わる小規模なアクションを展開していく組織や、構成企業の利益の一部をまちづくりに寄付していく団体の存在等、取組の端緒ではあるものの今後の展開が期待されることが高く評価されました。

（コンパクトなまちづくり推進協議会及び一般財団法人都市みらい推進機構の発表資料より抜粋）

4 選考経過

令和元年11月26日 募集開始

令和2年 1月20日 応募締め切り

令和2年5月下旬に受賞地区決定予定でしたが、新型コロナウイルスによる影響により審査が滞り、令和2年11月9日に国土交通省から発表となりました。

参考：国土交通省（報道発表資料11月9日）

https://www.mlit.go.jp/report/press/toshi7_hh_000164.html

担 当 市街地整備課 CCRC・計画推進室

電 話 027-898-6946